

### FELICITACION DESDE MEJICO A LA CREACION DE ESTE PERIODICO

Mis queridísimos paisanos "daimieleños":

Hace tiempo que quería dirigirme a este Periódico que recibo con gusto y leo con mucho interés, por tratarse de mi Daimiel, que tanto quiero.

Desde su fundación lo recibo, pues mi hermano don Galo Martín-Gil Utrilla me suscribió y ustedes me lo envían desde la redacción. Gracias.

Les felicito por la idea de crear un periódico en Daimiel, un Pueblo tan importante como el nuestro y que sirve para unir a todos, tanto los que viven allí, como los que estamos fuera, sobre todo los que estamos como yo, tan lejos. Felicito por ello a todos los que trabajan en él y a los que participan en sus artículos.

Pido al SEÑOR y a la Santísima Virgen de las Cruces, nuestra Patrona que perseveren en su empresa y que no se cansen para perpetuar este periódico. Para ello

que les dé Dios salud a todos y entusiasmo.

Al mismo tiempo leo con DOLOR que desaparezca la escuela de los Padres del CRISTO; que tanto bien ha hecho y que pudieran seguir haciéndolo, pero ellos sabrán lo que hacen...

No saben cómo nos alegra a todos lo que hacen por el Pueblo a los que vivimos tan lejos.

Una daimieleña desde México.

CASILDA MARTIN-GIL UTRILLA.

### ANIVERSARIO SACERDOTAL

Sr. Director:

Daimiel ha sido siempre un pueblo levítico, de muchas vocaciones sacerdotales y religiosas. Cuando yo ingresé en el seminario el año 1.946 había en Ciudad Real unos doscientos seminaristas, de los cuales cuarenta y dos eramos de Daimiel. O sea un veinte por ciento de total de la provincia.

"LA BENDITA CULPA" de esta realidad era la cantidad de matrimonios que educaban a sus hijos infundiéndoles el amor a Dios, a la Virgen y a la Iglesia Católica y además los buenos sacerdotes, que siempre han tenido las parroquias y los Pasionistas. Las santas religiosas que influyen desde sus conventos la clausura, las que se dedican a la educación religiosa de la juventud, las que en obras asistenciales prestan una ayuda fecunda a los pobres y los enfermos. Los honradísimos Maestros Nacionales que han educado a los niños y niñas de nuestro pueblo.

En un ambiente así sería incompresible que no saliesen jóvenes para los seminarios y casas religiosas de ambos sexos.

Un abrazo. KITO

### FE DE ERRATAS

1º En la Editorial del número anterior del mes de Junio, titulada "Los problemas prioritarios de la agricultura y del medio ambiente" firmada por nuestro Director, hemos cometido un error lamentable que nuestros lectores más avisados habrán detectado. De las dos columnas y media de que consta dicha Editorial hemos puesto indebidamente la segunda en el lugar de la primera y viceversa.

2º Pedimos disculpas a nuestro colaborador D. Heriberto Muñoz de Morales, pues se queja y con toda razón, de los errores cometidos al transcribir su artículo titulado "Recuerdos imborrables" ya que hemos puesto erróneamente en la firma "Heliberto" por "Heriberto" que es su verdadero nombre.

3º En el artículo "El cantar de los cantares", firmado por nuestro redactor D. Isidro Cejudo, las linotipias nos han vuelto a fallar. Así en el último párrafo donde dice "pero", debe decir "peor"; y en la frase "el que canta" debería decir "el que no canta".

Pedimos perdón a nuestros lectores por estos errores involuntarios.

LA REDACCION.

## ¡DAIMIELEÑO!

si te sientes  
amante  
de tu pueblo  
suscribete

a

## LAS TABLAS DE DAIMIEL

Teléfono:  
(926) 85 33 54